



Ein Kühlschrank für die Kantine im neuen Feuerwehrhaus wurde in diesem Zuge auch noch für die Kühlung erfrischender Getränke überreicht.

Beim Public Viewing in der Fahrzeughalle wurde dann gemeinsam das Eröffnungsspiel der Euro 2024 Deutschland gegen Schottland geschaut.

Der Sieg der Deutschen Nationalmannschaft mit 5:1 wurde bei bester Stimmung ausgelassen gefeiert.

Am Samstag, den 15.06. fand ein Umzug mit Musik vom alten zum NEUEN Feuerwehrhaus statt, anschließend konnte bei einem Tag der offenen Tür der Bevölkerung stolz das Feuerwehrhaus präsentiert werden.

Bei einem gemeinsamen Frühstück aller Feuerwehrkameraden und Familien am Sonntag, fand ein sehr schönes und lustiges Wochenende einen gemütlichen Ausklang.

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg bedanken sich bei den Kameraden und Familien unserer Partnerfeuerwehr Hoheneggelsen für die herzliche Aufnahme und Gastfreundschaft.

Wir gratulieren euch zu eurem neuen modernen Heim und wünschen euch immer eine gesunde Heimfahrt von euren Einsätzen, GUT WEHR !

© Fotos: Presseteam FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

